

Organización arriba a su tercer año

Legislatura rinde homenaje a StopVIH

Jhonatan Rodríguez, presidente y fundador de la Organización StopVIH, informó que la semana pasada fue notificado por la Secretaría y Relaciones Públicas del Consejo Legislativo del Estado Nueva Esparta, que la Cámara Legislativa en pleno acordó la realización de una "Sesión Solemne" especial para el próximo miércoles 19 de enero de 2011, a fin de rendir homenaje a la organización por arribar a su tercer aniversario.

De acuerdo con la información oficial, correspondió al legislador José del Carmen Millán, secundado por Bower Rosas, presentar la propuesta de la Organización StopVIH, organización que viene realizando un meritorio trabajo de divulgación de métodos de prevención, y otras actividades en la lucha contra el Sida, epidemia que se ha convertido en un problema de Salud pública mundial.

El legislador Millán recordó que esta Sesión ya había sido aprobada, el pasado mes de noviembre; sin embargo, a solicitud de StopVIH, volvió a ser discutida, por cuenta se propuso una nueva Oradora. Tal responsabilidad recae en esta ocasión, sobre la joven periodista Jennifer Hrasto-



viak; su presentadora será la conocida productora María Paula Castillo, de Unión Radio. El presidente de StopVIH aprovechó la oportunidad para invitar a todas las fuerzas vivas del estado Nueva Esparta, medios de comunicación, aliados, colaboradores y toda la comunidad en general que apoya la gestión de la ONG, a este acto especial a realizarse en el Salón de Sesiones del Consejo Legislativo en la ciudad de La Asunción el miércoles 19 de enero de 2011 a las 11 de la mañana. Para mayor información, visita www.stopvih.org y sigue @StopVIH en Twitter.